

Antrag der Finanzkommission* vom 23. November 2023

5931 a

**Beschluss des Kantonsrates
über die Festsetzung des Steuerfusses
für die Jahre 2024 und 2025**

(vom)

Der Kantonsrat,

nach Einsichtnahme in die Anträge des Regierungsrates vom 30. August 2023 und der Finanzkommission vom 23. November 2023,

beschliesst:

I. Der Steuerfuss für die Jahre 2024 und 2025 wird auf 98% der einfachen Staatssteuer festgesetzt.

Minderheitsantrag Karl Heinz Meyer, Beat Habegger, Martin Huber, Elisabeth Pflugshaupt und Tobias Weidmann:

I. Der Steuerfuss für die Jahre 2024 und 2025 wird auf 97% der einfachen Staatssteuer festgesetzt.

Minderheitsantrag Tobias Langenegger, Selma L'Orange Seigo und Hannah Pfalzgraf:

I. Der Steuerfuss für die Jahre 2024 und 2025 wird auf 99% der einfachen Staatssteuer festgesetzt.

II. Veröffentlichung in der Gesetzessammlung.

III. Mitteilung an den Regierungsrat.

Zürich, 23. November 2023

Im Namen der Kommission

Der Präsident: Der Sekretär:
Tobias Weidmann Michael Weber

* Die Finanzkommission besteht aus folgenden Mitgliedern: Tobias Weidmann, Hettlingen (Präsident); Ronald Alder, Ottenbach; Beat Habegger, Zürich; Martin Huber, Neftenbach; Tobias Langenegger, Zürich; Selma L'Orange Seigo, Zürich; Gabriel Mäder, Adliswil; Karl Heinz Meyer, Neerach; Hannah Pfalzgraf, Mettmenstetten; Elisabeth Pflugshaupt, Gossau; Farid Zeroual, Adliswil; Sekretär: Michael Weber.